

Liebes La Vida Mitglied,

wie geht es jetzt weiter?

Zunächst bedanken wir uns für vielen Telefonate und E-Mails. Vor allem für die aufbauenden Worte, eure Solidarität und die Zusicherung der weiteren Unterstützung von eurer Seite. VIELEN DANK!

Wir wissen bis jetzt, dass wir von einigen von euch und auch von anderer Seite finanziell unterstützt werden, sodass es unser und euer geliebtes La Vida auch in Zukunft geben wird! In welcher Höhe und in welchem Ausmaß der Staat unterstützend tätig wird, ist noch nicht sicher, und auch nicht in welcher Form, ob überhaupt und wenn ja wann. Das wird bei jedem Betrieb einzeln entschieden.

Wenn es dir möglich ist, sei bitte so gut und lasse deine weiteren Beitragszahlungen zu. Damit wir auch weiterhin unsere laufenden Kosten decken und unseren Verpflichtungen, vor allem unseren Mitarbeitern gegenüber nachkommen können.

Wir versichern dir, dass keine deiner Zahlungen verloren geht.

Wir haben verschiedene Möglichkeiten für dich parat:

1. Du kannst deinen Beitrag für die geschlossenen Tage dafür nutzen ein Familienmitglied, Freund, Freundin, Nachbarn oder wem du sonst etwas Gutes tun möchtest mit zum Training zu bringen. Als Dank dafür, verdoppeln wir die Zeit.
Das heißt aus 1 Monat werden 2 Monate für deinen Trainingspartner.
2. Gutschrift des gezahlten Beitrages für EMS Training, Getränke, Eiweiß usw.
3. Natürlich hast du die Möglichkeit deinen gezahlten Beitrag deinem Beitragskonto gutschreiben zu lassen.

Wenn dir eine dieser Möglichkeiten zusagt, dann sprich uns bei deinem nächsten Besuch darauf an und wir kümmern uns darum unser Versprechen einzuhalten.

In der Hoffnung dass wir uns ab dem 20 April wiedersehen.

Herzliche Grüße
Ralf und Ute Voigt

Gemeinsam bleiben wir stark!
stay strong, stay together